



みむら まさいち
三村 正一 議員

ポケットパークの住民協議は十分か

答 9月に住民説明会を実施している

三村 東邦銀行跡地に、ポケットパークが設置する計画が提案されたが、複合施設整備予定地がJ A矢吹支店跡に今年の9月に変更されたばかりで3か月しか経っていない。住民や地域団体との協議は十分になされたか。駅前商店街の課題である駐車場整備の考えを伺う。

町長 ポケットパークについては、9月に住民説明会を実施しており、複合施設についても、基本構想についても議会に説明を行い、中央公民館、図書館等の運営団体、利用者、各種団体の皆様にも説明会を開催する予定。平成29年1月には「(仮称)矢吹町複合施設整備検討委員会」を設置する予定であり事業の進捗にあわせ意見、提案をいただきながら事業を進めてい



ポケットパーク整備予定地 (旧東邦銀行跡地)

きたい。又駐車場については、道路を膨らませる、ダンベル型とか道路整備を含め空地になった遊休地を一部町で借りるなど多少離れても整備していく。商店街の皆様が必要としている駐車場の整備についても今後、計画的に協議を深めていく。

町政を問う (一般質問)

町内四小学校の教育環境格差は

答 それぞれ特色ある教育を

三村 町内四小学校の教育環境格差は、あゆり祭の音楽祭の際、四小学校間の格差を感じました。生徒数と部活動の内容、設備環境を伺う。全て人は教育を受ける権利を有する観点から、設備や環境の格差解消が望まれることから、学区制を廃止し、希望する学校に児童が通えるような解決方法があると考えますがご認識を伺う。

学校の特色になっっている。小規模の学校ではスポーツ少年団以外の活動はない。しかし大規模校にない、特色ある教育に取り組んでいる。

など小規模校でも文化・体育など特色ある学習活動に全校児童で取り組んでいる。なお、ご指摘の施設整備や学校規模から発

中畑小では授業以外の活動で持久走や縄跳び、エアロビック健康体操を授業で取り入れ体力増進に取り組んでいる。また三神小では読書習慣の基礎を築くことを目的に、町読書百選に該当する本10冊の全員読破を目標に掲げ、2年間で20選達成賞の全員取得を目指す

て検討するには、各小学校の長寿命化計画と少子化の進行状況を踏まえた小学校統廃合調査研究事業において、慎重に議論をしていく必要があると考えている。

町長 町立四小学校の在校生数は矢吹小229名、善郷小432名、中畑小148名、三神小125名と学校規模に大きく違いがある。規模の大きな学校は、吹奏楽クラブや特設陸上クラブなどに参加する児童も多く、各



あゆり祭音楽祭

その他の質問事項
・町の財政状況は健全か